----- Message transféré -----

**Sujet :** [INTERNET] Re ouverture carrière **Date :** Thu, 7 Oct 2021 20:32:38 +0200

De:

**Pour:** pref-enqpub-orcheremeac@maine-et-loire.gouv.fr

Bonjour,

Je me permets d'intervenir pour vous faire part de mon incompréhension face au projet de réouverture de la carrière à St Aubin de Luigné. Habitante du Maine et Loire depuis de très nombreuses années je suis attachée à la conservation de notre région.

Ce projet va à l'encontre des défis de demain sur le plan de la biodiversité comme ceux de l'attrait touristique de la région. Les dépenses en eau nécessaires à ce type de projet m'interrogent profondément.

A la lecture des différents articles parus dans la presse il semble important de prendre en compte les réactions des riverains et plus globalement l'avis des habitants du Maine et Loire.

Ce projet fait figure de « retour en arrière », je souhaite sincèrement qu'il puisse être abandonné d'où ce mail.

Bien cordialement,